

MARDI 30 MAI 2023

Coupe de rugby des collèves 79 : 21 collégiens de Louis-Merle à Deflandre pour applaudir le Stade rochelais

Sur la première marche du podium vendredi 12 mai lors de la finale de la Coupe de rugby des collèves 79 organisée par le Département, les collégiens de Louis-Merle (voir photo ci-jointe - crédit Département des Deux-Sèvres) étaient aux premières loges pour applaudir le Stade rochelais affrontant le Stade français. Un événement qui a accroché des étoiles dans les yeux de ces jeunes supporters du club doublement étoilé.

“C’est une belle récompense pour ces élèves de Secondigny qui, avec leurs professeurs, se sont pleinement investis dans cette coupe. Leur engagement et leur créativité les ont menés jusqu’aux tribunes du stade Deflandre, un rêve réalisé pour la plupart d’entre eux et une jolie conclusion pour cette belle aventure dont la jeunesse sort victorieuse !”, a souligné Coralie Dénoués, présidente du Conseil départemental, qui les a accompagnés à La Rochelle avec François Gingreau, conseiller départemental en charge du sport.

Rencontres avec les joueurs (voir photo ci-jointe - crédit Département des Deux-Sèvres), dédicaces et feu d’artifice pour fêter la coupe d’Europe ont rythmé la journée cinq étoiles de ces collégiens.

Pour mémoire, la Coupe de rugby des collèves 79 a réuni quelque 7 000 collégiens, 18 établissements et couronné lors du tournoi final Louis-Merle qui portait le maillot du Pays de Galles suivi des collèves Jean-de-la-Fontaine de Thénezay et Voltaire d’Airvault.